

DOMINIQUE

Le 14 JANVIER 2016

## LES NAUFRAGES DE L'ILE DE TROMELIN

Le 14 janvier 2000, le Seablue de la Cie COSTA dut affronter une très violente tempête en mer de Béring. Le bateau s'échoua vers une heure du matin sur les rochers de l'île de Tromelin.

Cent personnes de différentes nationalités étaient à bord. Parmi eux, cinq Russes, dont trois très jolies femmes et trois Américains. Tous étaient, soit scientifiques soit agents secrets.

De façon inexplicable jusqu'à ce jour, les secours arrivèrent avec vingt heures de retard. On ne retrouva que quatre-vingt-douze passagers.

Irène Frain a voulu savoir ce qui s'était passé réellement. Le même jour une réunion secrète entre les Présidents Russe et Américain eut lieu à Moscou.

Espionnage, découvertes incroyables, moeurs plus que légères, corruption...  
Un vrai polar.